

Zum Motu proprio bezüglich der Personalprälaturen

Zu den Änderungen an den
Kanones 295-296 über die
Personalprälaturen.

08.08.2023

Am 8. August hat Papst Franziskus in
einem Apostolischen Schreiben in
Form eines „Motu Proprio“
Änderungen an den Kanones 295-296
über die Personalprälaturen
vorgenommen. Dies geschah im Zuge
der Apostolischen Konstitution

Praedicate Evangelium, die die Römische Kurie neu organisiert.

Wir werden die Auswirkungen dieser Änderungen für die kirchenrechtliche Stellung des Opus Dei untersuchen. Diese Analyse geschieht im Rahmen der bereits mit dem Dikasterium für den Klerus durchgeführten Arbeiten zur Anpassung der Statuten, die durch das Motu proprio *Ad charisma tuendum* erforderlich sind. In allen unseren Erörterungen wissen wir uns in enger Gemeinschaft mit dem Heiligen Vater verbunden.

pdf | automatisch generiertes Dokument von <https://opusdei.org/de/article/zum-motu-proprio-bezuglich-der-personalpralaturen/> (21.02.2026)